近畿大学附属高等学校 校長 中川 京一

臨時休業中の過ごし方について

国の「緊急事態宣言」の発令を受け、大阪府教育庁私学課より各学校に『令和2年4月8日 (水)から5月6日(水)までの間を臨時休業とする。令和2年4月8日(水)以降の入学式 等は延期する。登校日は当分の間実施しない。ただし、大阪の新型コロナウイルス感染状況や 専門家の意見を踏まえ必要に応じて今後の可否を判断する』などの要請が発表されました。

この要請を受けて、本校においても本日4月8日(水)以降の登校は中止となります。生徒の皆さんは約1ヶ月間登校することができませんが、毎日学校のホームページやサイバーキャンパスで学校からの連絡を確認するようにしてください。始業式の学校長挨拶はホームページに掲載されますのでご確認をお願いします。

1年生(4 J 生を除く)の皆さんは、まだ i P a d が配布されていませんが、サイバーキャンパスもスマートフォンやパソコンで確認することができます。i P a d は郵送にて 4 月 16 日発送予定で、ご家庭にお届けする準備をしております。

登校できない期間も、毎朝クラス担任から ZOOM 等の Web 会議システムを利用して<u>オンラインでHRを全クラス実施予定です。2、3 年生は4月14日から開始予定</u>で、1 年生はiPadが使えるようになってからです。実施時間は、ネット環境を考えてクラスによって時間差を設けますので、担任の指定する時間に指定する Web 会議システムに必ずアクセスするようにしてください。WiFi 環境の無いご家庭は、今後も必要かと思いますので WiFi を設置いただけたらありがたいと思います。

また、学年・コースによって実施形態や開始時期に差はありますが、<u>来週中には各教科担当による遠隔授業</u>を試みる予定です。対面授業が実施できないことによる授業の遅れを少しでも軽減するために行われるものです。是非、真剣に取り組んでください。5月7日以降も休業期間が再延長されることになると、正規の授業をWebで実施することも考えております。大阪府下の学校が休業となっても、生徒の皆さんの学びを止めることはできません。実質的には本校は休業しません。新年度を迎え本校の学びはスタートしています。

生徒の皆さんは、毎日を大切に主体的に勉学に取り組み、今できるベストを尽くして自己向上に努めてください。

- *毎朝検温し体調管理に気をつけ、新型コロナウイルス感染症予防を徹底してください。次の登校日には添付の健康観察カードを持参してください。
- *副教材は郵送にてお届けすることになりますが、新型コロナウイルス感染症による流通業界の遅延の影響で遅れますが4月下旬にご自宅到着の予定です。